

Presseinvitation:

446.000 Menschen fordern "Verjährungsfrist bei Kindesmissbrauch abschaffen!"
Petitionsübergabe an Bundesjustizministerin
Lambrecht am Montag

Sehr geehrte Damen und Herren,

Markus Diegmann, selbst Überlebender von sexuellem Missbrauch in der Kindheit, startete die Petition "[Abschaffung der Verjährungsfrist bei sexuellem Missbrauch an Kindern!](#)". Der 54-Jährige reist seit 1.372 Tagen mit seinem Verein Tour41 e.V. durch Deutschland, um Unterschriften zu sammeln. Insgesamt mehr als 446.000 Menschen haben die Petition auf Papier und online auf Change.org unterschrieben. Am Montag, 29. Juni 2020, um 07:30 übergibt Markus Diegmann gemeinsam mit weiteren Betroffenen die Unterschriften an die Bundesjustizministerin Christine Lambrecht.

Zur Pressekonferenz nach der Unterschriftenübergabe laden wir Sie herzlich ein:

Zeit: Montag, 29. Juni 2020

7:30 Uhr Nicht presseöffentliche Übergabe an Justizministerin Lambrecht im BMJV (für Rückfragen: presse@bmjv.bund.de; 030-185809090)

ca. 08:00 Uhr Pressekonferenz von Petitionsstarter Markus Diegmann und weiteren Betroffenen vor dem BMJV

Ort: Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz
Mohrenstraße 37, 10117 Berlin

Mit:

- Markus Diegmann, Überlebender von sexuellem Kindesmissbrauch, Petitionsstarter & Vorstand Tour41 e.V.
- Rainer Becker, Vorstandsvorsitzender Deutsche Kinderhilfe e.V., Polizeidirektor a. D.
- Stefanie Lachmann, 2007 Suizid des Bruders nach Kindesmissbrauch bei den Pfadfindern

- Michaela Goldau, 2007 Suizid des Bruders nach Kindesmissbrauch bei den Pfadfindern
- Peter Diegmann, Bruder des Überlebenden Markus Diegmann
- Enola Gale, Mit Schlagzeilen zu Fällen von Kindesmissbrauch beschriftetes Wohnmobil und Zuhause des Überlebenden Markus Diegmann

Markus Diegmann, 54, reist seit Jahren durch Deutschland, um anderen Überlebenden und Organisationen beratend zur Seite zu stehen und Unterschriften für die Abschaffung der Verjährungsfrist bei Kindesmissbrauch zu sammeln. Mehr als 446.000 Menschen unterschrieben seine Petition. Zahlreiche Prominente wie [Natascha Ochsenknecht](#), Anti-Mobbingtrainer Carsten Stahl, Schauspieler Till Schweiger und Rainer Becker, Vorsitzender der Deutschen Kinderhilfe, unterstützen seinen Kampf. (Eine ergänzende Liste von Unterstützer*innen finden Sie unten aufgelistet).

Weil die Justizministerin weder auf seine Briefe noch auf seine E-Mails antwortete, **bat Diegmann am 23. Juni 2020 seine Unterstützer per E-Mail, ihm zu helfen einen Termin mit der Justizministerin zu bekommen.** In dem [Update zu seiner Petition auf Change.org](#) schrieb er: *“Ich möchte auch in die Sommerpause, Frau Lambrecht. Ich möchte Ihnen endlich meine Petition übergeben! Warum ignorieren Sie uns, trotz hunderttausender Unterschriften? Es kann nicht sein, dass immer über uns Betroffene gesprochen wird, aber nie mit uns!”*

Tausende folgten der Aufforderung und die Bundesjustizministerin Lambrecht reagierte. [Lambrecht schrieb an die Unterstützer der Kampagne:](#) *“Ich bin dankbar für das große Engagement, um unsere Kinder vor sexuellem Missbrauch zu schützen. Der Kampf gegen Kindesmissbrauch und Kinderpornografie ist eine Daueraufgabe, der wir uns jeden Tag stellen. (...) Noch vor der Sommerpause werde ich klare Vorschläge machen. Ich will, dass in Zukunft jeder sexuelle Missbrauch ohne Wenn und Aber ein Verbrechen ist. Das muss sich in den Strafen abbilden.”*

Diegmann kommentiert: *„Frau Lambrecht hat endlich eingelenkt und mich nach jahrelangem Kampf zu sich eingeladen. Seit fast 4 Jahren kämpfe ich um Gehör und Stimmen zur Abschaffung der Verjährungsfrist bei sexuellem Kindesmissbrauch! Jetzt müssen politische Taten folgen!“*

Kurzlink zur Petition:

[Change.org/missbrauch](https://change.org/missbrauch)

Website (Tour41 e.V. Markus Diegmann):

<https://tour41.net/>

Kampagnenvideo

<https://www.facebook.com/watch/?v=1171502903034506>

Pressekontakte vor Ort:

- Markus Diegmann, Petitionsstarter, steht für Interviews vor Ort zur Verfügung. Sie erreichen ihn telefonisch unter 01523-3931519 (mobil).
- Michel Arriens, zuständiger Campaigner und Social Media Manager bei Change.org e.V., per E-Mail zu erreichen unter marriens@change.org und telefonisch unter 0175 - 2036695.
- Ansgar Lahmann, Presse und Campaigner bei Change.org, per E-Mail zu erreichen unter alahmann@change.org und mobil unter +49 15773086577.

Unterstützende Organisationen und Personen:

- [Rainer Becker \(Deutsche Kinderhilfe - Die ständige Kindervertretung e.V.\)](#)
- Fachberatungsstelle Schattenriss (Beratungsstelle gegen sexuellen Missbrauch an Mädchen e.V.)
- Natascha Ochsenknecht, Autorin und Designerin
- Carsten Stahl, Anti-Mobbing Trainer
- [nina+nico e.V.](#)
- [gegen-missbrauch e.V.](#)
- [Nein, lass das! e. V.](#)
- [Aktiv gegen sexuellen Missbrauch](#)
- [OHO OpferHilfe Oberfranken e.V.](#)
- [Gemeinsam gegen sexuellen Missbrauch e.V.](#)
- [Selbsthilfegruppe Heimopfer Korntal](#)
- [Lichtweg.de](#)
- [Assistenz- und Servicehunde in Bayern e. V.](#)
- [unschlagbar – Kinder sind unschlagbar e. V.](#)
- [Der Bundesverband Psychiatrie-Erfahrener BPE e.V.](#)
- [Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.](#)
- [Bund Deutscher Karneval e.V.](#)
- [Figurenzauberei \(Präventionstheater für Kindergartenkinder\)](#)
- [Initiativgruppe für die "Kinder von Lügde"](#)

- [Musiker Wolfgang Niedecken, BAP](#)
- [Musiker Stefan Stoppok](#)
- Rapper Dennis Vollbrecht
- [Wise Guys-Musiker Eddi Hüneke](#)
- Wise Guys-Musiker Marcus Sahr (Sari)
- [Morgaine](#)
- [Willibert Pauels – „Ne bergische Jung“](#)
- Michaela Vandieken (Lügde-Betroffene)
- Jens Ruzsitska (Lügde-Hinweisgeber)

change.org verein

Dorotheenstraße 33, DE-10117 Berlin

mail: presse@change.org

phone: +49 (0)30- 27579381

Erfolge & Transparenz: [Jahresbericht 2019](#)